

Ressort: Entertainment

Jessica Alba war als Kind "total irre"

Los Angeles, 24.03.2013, 12:28 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Jessica Alba war eigenen Angaben zufolge als Kind "total verrückt" und ungehorsam. "Verrückt. Ich war total irre. Ich war ein frühreifer kleiner Stinker und forderte die Autorität ständig heraus", sagte die 31-Jährige der Internetseite "Tory Burch".

Die angehende Unternehmerin, die vor kurzem ihre eigene Lifestyle-Marke und das Buch "The Honest Life" mit Tipps zu gesunder Ernährung und Erziehung herausgab, gestand, dass ihre Kinder auch einen "extrem starken Willen" hätten. "Ich wuchs in einem Umfeld auf, in dem Kinder gesehen und nicht gehört werden und ich wollte nicht, dass meine Töchter auch so groß werden", erklärte die Schauspielerin. Alba und ihr Ehemann Cash Warren haben zusammen zwei Töchter, die vierjährige Honor und die 20 Monate alte Haven.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10555/jessica-alba-war-als-kind-total-irre.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com